



# 学校だより

令和4年 3月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校 校長 仁科 良久

## 年度末を迎えて

早いもので、令和3年度も最後の月を迎えることとなりました。

本年度も、保護者の皆様におかれましては、児童のため、そして学校教育のために大変なご理解と、ご支援をいただきました。先に行われた学校評価につきましても、厳しいご意見の中にも、こころ温まるご意見もいただき、職員一同、胸の熱くなる思いをさせていただきました。

しかし、何よりも素晴らしいと感じるのは、このような状況の中でも、子どもたちが着実な成長を見せてくれたことです。

教室や運動場で学ぶ児童の様子は、どの子も真剣で、学ぶことに意欲を見せてくれました。

マスクをしたままの体育の授業や、行先や内容を変更して行った校外学習でも、不平不満を口にせず、生き生きと活動し、その姿には「学ぶことができる喜び」があふれていました。

浜田小学校の子どもたちの姿からは、未知の病に対する恐怖心よりも、その中でも進んで生活を楽しまうという活力が強く感じられました。

これはなぜでしょう。保護者の皆様による日々の支援等、たくさんの理由があると思います。その中でも、私自身は「子どもたちの中にある『感謝の心』」の存在を強く感じます。

浜田小学校では、様々な場面で「ありがとう」の言葉を聞きます。休み時間や、清掃の時間など、ほんの些細な場面でも、子どもたちの口からは自然に感謝の気持ちが出てきます。

長くサッカー日本代表で活躍する長友佑都さんが、その著書の中で「『ありがたいな』と思う気持ち、感謝の心を持つことは、小さな幸せを手にするチャンスをたくさん作ってくれる。」と述べておられました。「小さな幸せを意識するからこそ、努力が継続できる。そして、幸せを感じれば、気持ちも自然とポジティブ（前向き）になる。」ということだそうです。

浜田小学校の子どもたちが持っている感謝の心が、明るく、前向きな学校生活につながっているのかもしれない。

しかしながら、感謝の心は、自然に身につくものではありません。保護者を中心とした周囲の大人が、日々の生活の中で繰り返し示し、伝えることで初めて育つものです。このようなことがらに際しても、保護者、家庭、学校のつながりの大切さを痛感いたします。

子どもたちは、周囲の温かい励ましや、人間関係の中でこそ、豊かな心を養い、健やかに成長していきます。

最後になりましたが、本年度における皆様のご理解、ご協力に厚く御礼申し上げますとともに、今後のより一層のご支援、ご指導をよろしくお願いいたします。本年度も、ありがとうございました。

このような社会状況の中、高学年としての2年間を過ごした6年生。なかなか思うようにできないことも多かったですが、子どもたちは「今できることを、精一杯の力でやる。」ということ強く意識していたように感じます。『率先垂範』。高学年として、6年生として、学校の顔として、精一杯毎日過ごす子ども達。1年生の掃除、委員会などで、他の学年に寄り添いながら仕事に取り組む子ども達。一生懸命な姿がたくさん思い浮かびます。頑張っていて我慢して、そんな中だからこそ、修学旅行に行けると分かった時の満面の笑顔、みんなで過ごすことができるんだという、全身からあふれてくるような喜び。一生心に残る修学旅行になったのではないかと思います。6年間でいろいろな方に支えていただき、応援してもらっているということをお忘れなほしいと思います。そして何より、困難を乗り越えてきたことは、これからきっと力になると信じています。

保護者の皆様には、いつも温かい励ましとご協力をいただき、本当にありがとうございました。子どもたちが、この6年間の思い出をふり返るとき、あらためて家族をはじめ、地域、学校など周りの人の支えがあったことに気づいてほしいと思います。

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

6年生担任一同

## 3月の行事予定 SC…スクールカウンセラー来校

月	火	水	木	金
	1 6年生を送る会 奉仕作業（6年） SC	2	3	4
7 お別れ遠足（6年） 定時退勤日	8	9 クラブ活動 〔反省〕 3年生クラブ見学	10	11
14 朝会 定時退勤日	15 SC	16 給食終了	17	18 卒業証書授与式 1～5年 休業日
			17,22～25日 12:10頃下校	
21 春分の日	22 6年休業日	23	24	25 修了式、大掃除
			17,22～25日 12:10頃下校	
28	29	30	31	令和4年 4月6日まで 春季休業日 4月7日 始業式

※春季休業中の電話対応について

春季休業中は、自動音声応答の設定が16時45分から翌朝8時までとなります。